

4月22日 授業参観, PTA 総会, 学年部会

授業参観では、子ども達の真剣に授業に向かう姿、友達と考えを共有する姿、自分の考えを表現する姿を見ることができました。



PTA 総会

昨年度の総括や各専門部の活動報告, 会計報告が行われました。続いて今年度の活動方針や活動計画,

役員案、予算案が承認されました。今年度のPTA活動の基本方針は、次の通りです。

スローガン：一人の勇気が、誰かの居場所になる

スローガンの設定理由：子どもたちの学校生活を、家庭や地域とともに見守り、支えていくうえで、PTAはその一端を担っています。

とはいえ、PTA活動は、特別な人だけが担うものでも、特別なことを成し遂げるためだけの場でもなく、人のご縁をきっかけに、ちょっとした気づきや行動が誰かの支えになる そんな瞬間もたくさんあるように感じています。

このスローガンには、「やってみたら意外とよかった」「誰かと気持ちが通じ合えた」・・・そんな心に残るような実感を大切にできたら、という思いを込めました。

子どもたちを見守りながら、大人同士も気軽に声をかけ合えるような、そんな場がくれたらいいなと思っています。

関わり方に決まりはありませんが、ちょっとした声かけや手助けが、誰かをそっと後押しする力になることもあるかもしれません。

そんなふうに心が動く瞬間を少しずつ重ねていける一年になることを願っています。



多くの保護者の方々に参加していただき、ご理解いただけたことに感謝申し上げます。